

Wundervoll

Wenn wir einander hin und wieder
einen Engel schicken,
ein herzliches Lachen,
ein tröstendes Wort,
eine helfende Hand,
dann geschehen Wunder.

(Jochen Mariss)

Liebe Eltern,

kurz vor den Weihnachtsferien möchten wir uns einmal herzlich bei allen Eltern bedanken, die uns in diesem Jahr unterstützt haben.

Wir alle, die in unserer Schule tätig sind, freuen uns darüber, dass die Zusammenarbeit an der Wiesenstraße gelingt und wir auf diese Weise die Grundlage schaffen, die Schulzeit für unsere Kinder erfolgreich und mit menschlicher Wärme zu gestalten.

2014 feierten wir ein tolles Karnevalsfest und es fand eine aufregende Sportwoche statt. Auch der Dribbeltag, die Autorenlesung und zahlreiche Ausflüge zählen zu den besonderen Ereignissen in diesem Jahr. Viele Eltern haben uns ihr Vertrauen geschenkt und ihre Kinder bei uns angemeldet.

Auf dem Schulhof stehen eine neue Bewegungslandschaft sowie ein neues Schulschild. Im Gebäude konnten wir durch die Einrichtung von 2 Lernstudios neue Lernorte hinzu gewinnen.

Es macht uns stolz und dankbar, dass wir an einer lebendigen Schulgemeinschaft teilhaben und hier arbeiten dürfen.

Ein gesegnetes Weihnachtsfest, einen guten Rutsch ins Neue Jahr, Gesundheit und viel Freude mit Ihren Kindern wünscht Ihnen von ganzem Herzen

das Schulleitungsteam